

竹スキーコーナー

手作り
竹スキーで
おもてなし



バランスの取り方が難しい竹スキー。子どもたちはボランティアさんの手ほどきを受けながら何度も挑戦していました。



「モエしまちづくり委員会」の皆さんが雪まつりのために用意した竹スキーは何と1000組！一つ一つ丁寧に仕上げた手作りの逸品です。



「竹スキー制作体験」の様子。竹を曲げる作業に苦労しながらも、完成したスキーの出来栄に満足そうな子どもたちでした。



竹をまたいで跳んで楽しむバンブーダンス。寒い日も、跳って体はポカポカです。



子どもたちも

手作り
雪だるまで
おもてなし



物販コーナー

あったか
おいしい
おもてなし



「東区連合町内会女性部連絡会」の皆さんが温かい飲物などを販売。時折強風が吹き荒れるつどい会場では、大変喜ばれました。



「東区子どもボランティア体験塾」では、子どもたちが雪だるまを作り、記念撮影のお手伝いをしておもてなしをしました。



北海道日本ハムファイターズの梨田監督（写真中）も雪まつりを応援してくれました。写真は1月19日に東区役所前で開催されたつどい会場のPRイベントです。

今年も「ひがしく雪まつりウェルカム協議会」の参加団体の皆さんが熱い心を結集して、おもてなしを成功させることができました！来場者の皆さんにもおもてなしの心が伝わったことと思います。

ひがしく雪まつりウェルカム協議会会長
笹嶋 昭雄（写真左）

